POLITIQUE D'ACHATS (SUITE)

POLITIQUE D'ACHATS VIS À VIS DE L'INDUSTRIE CANADIENNE (SUITE)

• Par contre, Hispano-Suiza est désireux, dans la perspective des programmes futurs, de lancer des consultations-tests vis à vis de fournisseurs/sous-traitants Canadiens

ANNEXE

- Opportunités de coopération envisageables dans le cadre de programmes futurs (à identifier)
- Dans ce cadre Hispano-Suiza souhaite privilégier les critères d'expertise technique/technologique et d'accès à de nouveaux programmes/marchés.

ANNEXE

- Critères d'evaluation privilégiés par Hispano-Suiza dans le cadre de consultations futures auprès d'industriels Canadiens.